

Bettina Legler-Bürtiker (bisher)
K.-Nr.: 01155

Benjamin Konrad Bratschi
K.-Nr.: 01279

Matthias Gubler (bisher)
K.-Nr.: 01112

Nilgün Burkhalter
K.-Nr.: 01317

Jonas Lauter
K.-Nr.: 01368

Raphael Weibel (bisher)
K.-Nr.: 01236

Beat Schmitter (bisher)
K.-Nr.: 01210

Für ein lebenswertes Muri – Gümligen.

Jetzt erst recht!

25.10.2020
LISTE 1

FDP
Die Liberalen
Muri - Gümligen

Jungfreisinnige
Muri-Gümligen

Sportcamps in Muri und Gümligen

Sportliche Herbstferien für begeisterte Kids

Seit 13 Jahren tourt MS Sports in den Schulferien von Ort zu Ort und begeistert Kinder und Eltern.

100 Kids aus dem Berner Mittelland besuchten vergangene Woche das Fussballcamp in Gümligen sowie das Schach- und Sportcamp in Muri – die Freude und der Bewegungsdrang waren riesig.

MS Sports organisiert in diesem Jahr schweizweit 312 Sportcamps für über 12'000 Kinder und Jugendliche. Dank der tollen Zusammenarbeit mit den lokalen Vereinen FC Stella Azzurra sowie dem Kinderschachclub Muri gastierte MS Sports vom 21. Bis am 25. September in Muri-Gümligen. Die Corona-Situation stellte kein Problem dar: Die Kids zeigten grosse Spiel Freude und die Eltern waren glücklich, dass wieder Spass und Bewegung in den Alltag der Kinder kamen. Der sechsjährige Ben erzählt: «Endlich kann ich wieder Fussball spielen und muss nicht immer zu Hause bleiben.» Mit entsprechendem Schutzkonzept ausgerüstet konnten die Kinder endlich wieder ihrer Leidenschaft nachgehen. Campleiter Alex Najer (Fussball) resümiert: «Das Camp war ein absoluter Erfolg. Freundliche Kinder, coole Anlage und sehr feines Essen. Das Feedback der Kinder und Eltern zeigt uns, dass dieser Standort perfekt ist.»

Vielleitige Trainingsstunden und Highlights

In den beiden fünftägigen Camps wurden die Kinder und Jugendlichen rundum versorgt. Das Programm dauerte jeweils von 10 bis 16 Uhr und enthielt zwei Trainings mit topmotivierten und ausgebildeten Trainern. Für leckeres und sportlergerechtes Mittagessen sorgten die beiden Verpflegungspartner Bonapp Catering und Culinarium Gümligenpark. Als Zwischenverpflegung gab es frische Äpfel vom Schweizer Obstverband. Anschliessend gab es spannende Mittagsprogramme zur Erholung. Einerseits wurden die Penaltykönige gefunden



Fussball: Begeisterte Kids beim Fussballcamp auf dem Sportplatz Füllerich.

und mit Panini-Karten gespielt, andererseits konnten die Kinder auch Micro-Scooter fahren, Lotto spielen

und vieles mehr. Die Fussball Mini-WM sowie das grosse Schachturnier am letzten Campstag waren die grossen



Schach: Auch das Schach- und Sportcamp erfreute sich grosser Beliebtheit.
Bilder: zVg

Highlights und rundeten eine tolle Campwoche ab. Als Andenken konnten die Kids die Ausrüstung sowie einen Ball behalten und wurden mit Medaillen, Pokalen und Geschenktafeln verabschiedet. Der elfjährige Mael schwärmt: «Mir hat es sehr viel Spass gemacht, weil wir Schach lernen konnten und auch Fussball spielen durften. Das Turnier war am besten.»

Positiver Blick nach vorne

Im Sommer besuchten über 8'000 Kinder und Jugendliche ein Camp von MS Sports. Die Kinder blieben gesund und es gab keinen Corona-Fall. Voller Zuversicht wird bereits die nächste Durchführung geplant, da sich die beiden ausgebuchten Camps grosser Beliebtheit erfreuten: «Wir werden mit dem FC Stella Azzurra alles daransetzen, dass wir nächstes Jahr das Doppelte an Kindern nehmen können», so Alex Najer. Und auch Peter Hug (Campleiter Schach) freut sich, wenn im nächsten Jahr auch die Kinder auf der Warteliste teilnehmen können: «Die Infrastruktur ist genial und die glücklichen Gesichter am Ende der Woche zeigten, dass die Kids Spass hatten. Der Kinderschachclub Muri freut sich, wenn einige der Kinder montags ins Training kommen werden.» Interessierte dürfen sich gerne bei info@dssp.ch melden.

Infos und Anmeldung:

Für die verbleibenden Herbstcamps sind noch wenige Plätze frei: Unter www.mssports.ch finden sich alle Infos zu den Camps sowie zur Anmeldung.